



La Salle des Conférences du "National"

est, nous l'avons dit, située au quatrième étage et parfaitement éclairée. Sa superficie est de 103 x 48 pieds: c'est-à-dire qu'elle pourra donner place à une nombreuse assistance.

On y donnera des conférences, des causeries, des parties de Euchre, etc.

A l'occasion, on y organisera des réunions de famille.

On y fera de la musique, le plus agréable des passe-temps.

Le "National" aura avant longtemps sa chorale, son orchestre, sa fanfare, sa section d'art dramatique.

La Culture physique et la Culture intellectuelle marcheront ainsi de pair, pour le plus grand bien de notre jeunesse, pour l'avancement, pour la survivance de notre race.

Le programme du "National" est conçu dans un esprit large, comme il convient, lorsqu'il s'agit d'une œuvre d'intérêt national, d'une œuvre d'une haute portée sociale. Et c'est par la grande variété des attractions qu'il deviendra le centre de ralliement des Canadiens-Français.